
智行理财网
艺术品保险费用（艺术品保险费率） (1)

不知从何时起，理财投资成了富人的游戏……

在过去，信息不发达的时代，或许很少有这样的想法，谁想投资都可以操作。

新时代，信息泛滥的时代，到处都是投资亏损的消息，普通百姓就望而却步。

有人说：投资风险高，不适合普通老百姓。

我想说的：不投资，和通货膨胀硬抗吗？岂不是风险更高。

但是，大多数人，依然把投资理财当作了艺术鉴赏，只观察，不入场，觉得自己关
注得差不多了，斥巨资入场，然后血本无归，从此对股市充满了恐惧。

逢人便说：要是不买那只股票就好了……就像是祥林嫂，每天絮絮叨叨。

投资变成艺术鉴赏，富人也寸步难行

如果上市公司融资，只有富人出钱，那肯定是个很惨烈的场面。

看看投资市场就知道，还是散户占多数，不仅不正规，钱也不多，但是所有散户加
起来，就让整个市场沸腾了。

当一批批韭菜被割了的时候，散户也幡然醒悟，原来投资只是富人的生活，自己的
认知不够，只能陪跑，最后不仅没有奖励，还会受到惩罚。

逐渐地，散户远离市场，投资变得那么高大上，成了富人的游戏，普通人把投资只
当作艺术鉴赏，就像是美人，可远观而不可亵玩焉。

但是，如果市场真的变成了这样的局面，上市公司的融资行为就会受到阻碍，毕竟
富人去投资，也没有那么多钱，也不会冒那么大的风险，他们懂得算计，都有自己
的安全边际。

所以，当我们剥去投资那层华丽的外衣，就会发现，投资并没有想象的那么难，他
就像是一个人，有温柔的一面，也有自己的情绪，也会喜怒无常。很难控制自己。
可以说，投资市场，是一个失去自我的流浪者。
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投资不是艺术鉴赏，普通人也能参与

投资，本身并没有什么神奇的地方。没有网络时代流传的那么神奇。

有人说：有道无数，术尚可求，有术无道，止于术。

在投资市场，只要牢记不贪心，只投资认知范围内的产品，一般情况下是不会亏损
的，如果你跟风炒作，融资融券，亏损的概率自然就提高了。

如果你懂了投资的核心就是不贪婪，有安全边际，那些所谓的技术流，懂一些最基
本的就足够了。根本不需要盯盘，更不需要每天关注财经新闻。

有些新闻，是上市公司故意散布的利好消息，无非是让你多买，只要我们能看透本
质，完全可以不用理会，按照自己的投资理念去操盘，一定可以实现资本的保值和
升值。

投资并不是艺术鉴赏，任何一个人都可以参与，而且都可以赚到一些钱。只是有的
投资者，想得太多，觉得这东西太难，所以才会跟风亏损。

再普通的人都可以参与投资，比如几百块买入指数基金，几千块投资可转债，只要
有一点本金，都可以撬动人生的投资思维。

投资不是艺术鉴赏，是一场人生修行

投资，除了策略和技术，剩下的就是心态了。

有的人投资之后心态崩了，因为融资融券输掉了房子。

有的人投资之后精神矍铄，因为他们找到了赚钱的密码。

大多数人投资之后都处变不惊，因为自认为：没有不亏损的富人，只有不亏损的穷
人。

每一次投资，都是一次可大可小的赌博，毕竟不可预估的事情太多了。学习技术，
策略，只是为了降低风险，没有百分百可以赚钱的投资。
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有时候，在盈亏之间，我们投资拼的就是个心态，只有那些真正的投资人，才可以
做到：涨跌不惊，闲看庭前花开花落，盈亏无意，漫随天外云卷云舒。

投资，也是一场修行，一场无关盈亏，改变心态的修行。

投资过后，发现人成熟了，稳重了，话也没有那么多了。

投资过后，幸福感更强了，充实了，生活也变得有声有色了。

说到这里，很多人肯定说我在吹牛，如果你这样想，就把投资这件事看得太狭隘了
，因为投资有很多种形式。

投资是复利增长，无关金钱，也可以是信仰

有人说：投资就是买股票、基金。

如果这样想，不能说错，也不能说对，毕竟投资是一个广泛的概念。

1、投资股票

买股票和基金，肯定算是投资，但是前提就是不炒作，不跟风，否则就叫做投机。

不管是投资哪一类标的，除了资本的增长，还有经验的累积。这些增长最终都会实
现复利。真正意义上的实现财富自由。

2、投资大脑

每周读一本书，也算是对大脑的投资。很多时候不是自己没有机会，而是机会来了
，发现自己还没准备好。

平时多投资大脑，才能涨见识，在遇到机会的时候，才能看出来是机会，才能抓住
机会，从而实现财富自由。

3、投资未来

如果确定性很高，投资就是一件很快乐的事，比如投资固定资产，投资互联网项目
。那么就算是负债投资，也是值得冒险的一件事。
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值得注意的是：投资股票基金，切勿负债去投资，因为前人的经验就是，有的人负
债投资，结果还不起，最后跳楼了。

写在最后：

投资，看到不仅仅是收益高低，还有风险的大小。

只有先保住本金，才有机会实现复利，才有可能财富自由，本金都没了，还谈什么
未来。

这就像是股神巴菲特的三句至理名言：

第一：尽量规避风险，保住本金；

第二：尽量规避风险，保住本金；

第三句：坚决牢记第一条和第二条。

投资，是一门艺术，是一门普通人都可以学会的艺术......

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    4 / 4

http://www.tcpdf.org

